

## **Chorus Musikschule - kreative Teamarbeit und Erfolg**

# **Mut und Teamgeist werden ebenfalls gefördert**

Helmstedt. Die Zeiten haben sich gewaltig geändert, das Leben ist viel schneller geworden. Nicht viele Kinder sind heute bereit, fünf bis sieben Jahre zu pauken, um Früchte ihrer Arbeit zu sehen. Deshalb hat die Chorus - Musikschule ein Konzept erfunden, das Kindern und Jugendlichen ermöglicht, in einer kurzen Zeit die Früchte ihrer Arbeit zu sehen.

In der Chorus-Musikschule haben Schüler Möglichkeiten, Grundlagen zu entwickeln, die ihnen im späteren Leben sehr hilfreich sein werden. Egal ob das Kind später Verkäufer in einem Blumenladen oder Chef eines großen, internationalen Konzerns sein wird...- überall sind heute eigene Initiative, Kreativität, Mut und Teamgeist gefragt.

Und all dies fördert die Chorus-

Musikschule. Das Hauptfach liegt bei der Musik- und Performance-Ausbildung. Dazu gehört eine solide Musikausbildung im Gesang und Gehörbildung, Musiktheorie sowie die Möglichkeit, ein Tasteninstrument zu beherrschen.

Ziel ist es, dass die Schüler sich auch als Persönlichkeiten entwickeln. Pionier und Teamgeist sind gefragt und werden gefördert.

Ein weiteres Ziel sind Live-Aufführungen von Musicals, Theaterstücken und Konzertprogrammen.

Jede Performance Gruppe wird als ein selbständiges, kreatives Team mit eigenem Programm und eigenem Namen live auftreten.

Und wenn die Kinder schon vorbereitet sind - könnten Studioaufnahmen, Teilnahme an Musikfestivals, Tourneen und Austausch mit anderen kreativen Gruppen geplant werden.

Nähere Informationen über die Chorus-Musikschule gibt es für Eltern und Kinder unter der Rufnummer 05351/542197.